中広中学校だより

平成23年6月13日(月) NO. 5

校訓・・・ 清 纯・平 和・希 望

学校教育目標・・・「心身ともに健康で、社会に役立つ自主的行動のできる生徒を育成する」

広島市立中広中学校

やったよ!10時間勉強! 20名で,延べ回数56回,560時間!

先日5月末で一旦終了した1日10時間勉強。集約は上のとおりでした。何事も「挑戦」です。できるかできないかはやってみるしかありません。特に、3年生はすばらしく、実に14名が延べ回数49回。今回は一人で実に19回という「中広ギネスブック」に記録すべき成績を残した3年生がいます。やればできるんだ!という自信を持ってこれからもがんばってほしいと思います。



進路について

先の校長談話室でも話題となったことの一つに、中学校卒業後の進路があります。このことは、誰も避けては通れません。そこで、いくつかの数字をあげて進路について考えてみます。

その①・・・224

この数字は、平成22年度の3月に県内の中学校を卒業した生徒の中で、3月31日現在で進路が未決定であった生徒の人数です。広島県内には242校の公立中学校があります。私立の中学校もあり、一概には言えませんが、1校あたり1名弱の平均となります。

その②・・・1334名

この数字は、平成21年度の広島県内の全日制と定時制の公立高校と私立高校の中退者数の合計です。 全体の中退率は1.8%でした。ちなみに平成20年度は1546名で2.1%でした。

|その③・・・200000000円

この数、というよりこの金額は、ある問いの答です。その問いが下記です。

問い

仮に60歳までずっとフリーターでいた場合と、正社員でいた場合を比べます。その生涯年収の差 はいくらでしょうか?

(2004 ユースフル労働統計とUF J 総合研究所調査レポートから)

この問いの答が2000000円というわけです。あまりに0が多いので、簡単に言えば、2億円となります。実は、正社員は退職した時に、「退職金」がもらえます。さらに、「年金」を加えるとなんと、2億5千万円ほどになるとの試算があります。

(「フリーター・ニートになる前に読む本」から【著者:鳥居徹也 船橋情報ビジネス専門学校企画広報室室長】)

毎年, 高校生や大学生の就職活動(就活)時期になると, 多くの学生が仕事を求めて様々な面接を受けます。学生が懸命な活動を展開するのは, 社会に役立つ仕事をしたい, 夢の実現をしたいという願いとともに, 日々の生活経済を支える収入も大きな選択肢の一つでもあります。

どんな進路を選ぶのか

本年度も3年生には、校長の個人面談を実施しています。やっと3年2組に入ろうとしているところです。昨年の面談の時も感じたことですが、「<u>将来のはっきりとした仕事を決めている人は少ない</u>」ということです。中学生で将来の仕事を見定めることは、これまでに得られた情報量からしても難しい人が多いのはうなずけます。

そこで、中学校卒業後や高等学校・上級学校へ進学後に自分の目指すべき目標・夢がぼんやりと見えてきた時、その夢に向かって全力で走り出す力を今の内に鍛えておくことです。そのために中学校の勉強があります。中学校の9教科という科目数は適当に決められたものではありません。一人の人間が、将来にわたって心身ともに健康で、夢の実現に努力しようとする時、必ず求められる学力なのです。面談した人の中には、「今はまだ目標がはっきりしていないので、高等学校で勉強しながらじっくり考えたい」という人もいます。それでいいのです。目標・夢が見えた時、アレをやり残してきた、コレをまだやってなかったなどの反省が、自分の進路を閉ざしてしまうようなことになれば、これほど残念・無念なことはありません。中学校の9教科には軽重はありません。どれも同じくらい必要です。

お知らせ

☆ 芸術鑑賞行事においで下さい

音楽・絵画・舞台芸術と様々な芸術分野がありますが、「生」に勝るものはありません。中広中学校は、本物の芸術鑑賞をナマで実施します。期日は7月19日(火)、場所は西区民文化センターです。今回の鑑賞は音楽です。場所も奏者もまさに本物です。演奏いただくのは、広島交響楽団のコンサートマスター(※1)である田野倉さんとピアノの小林さんのお二人です。午前と午後の2回講演ですので、お時間の良いときにおいで下さい。詳細は後日再度案内いたします。

(※1:管弦楽団の第一バイオリンの首席奏者。バイオリンの独奏部を受け持ち、楽団の指導的役割を果たし、時には指揮者の代わりも務める。)

☆ 花をありがとうございました

中広中学校では、昨年から学校で花の苗を育て、5月のフラワーフェスティバル会場へ提供しました。 平和大通りを飾った花は、参加された市民へ配布されたのですが、この度、中広中学校の花を持ち帰られた中区江波の宮前さんから、お礼の葉書がとどきましたので、紹介します。

中広中学校 生徒の皆様へ

お天気に恵まれたフラワーフェスティバルも無事終わりました。中広中学校の生徒のみな様が一生懸命育てて下さったお花をもらって帰りました。 5日経ちましたが、とってもきれいに咲いていて、私を元気にしてくれるパワーを出しています。ありがとうございました。

「校長談話室」にご来校下さい。

夏休み前では最後となりますが、第3回目の校長談話室を開きます。子どもたちをめぐる様々な問題・課題について意見交換されませんか。時間はおよそ1時間30分。次回は7月2日(土)13: $30\sim15:00$ です。事前予約は一切不要です。複数の参加者があるときは、個人的な教育相談は難しいかと思います。手ぶらで結構ですので気軽にご来校下さい。お待ちしております。